



¡Otra vez! Dólar se dispara y vuelve a pasar los \$4.000 a días de la segunda vuelta

Por su parte, la Bolsa de Valores registra una caída.



GUARDAR COMPARTIR

Rodolfo Hernández y Gustavo Petro se medirán el domingo en la segunda vuelta presidencial. FOTO: ARCHIVO

DÓLAR MERCADO BURSÁTIL BOLSA DE VALORES

DIEGO VARGAS RIAÑO | PUBLICADO HACE 2 HORAS

a+ a-

Como es costumbre, el mercado es una caja de sorpresas. Este lunes bolsas de todo el mundo registran una fuerte volatilidad debido al sorpresivo dato de inflación de Estados Unidos, principalmente.

Y es que el encarecimiento de los precios en ese país llegó a un 8,6% anual en mayo, un incremento no visto en 40 años, lo cual eleva la incertidumbre sobre una recesión en la primera potencia mundial y sobre una subida de tasas más fuerte de la Reserva Federal (FED).



ECONOMÍA

Dólar está golpeando la caja de los emprendedores

MÁS RECIENTES

LO MÁS LEÍDO

- 1 Muerte de "Mayimbú": traición, guerra y narcotráfico han marcado la guerra entre disidencias
- 2 Redes de apoyo hicieron a sonada y se quedaron con el cuerpo de "Mayimbú": MinDefensa
- 3 "No me gusta estar pensando en milagros", Comesaña tras derrota del DIM
- 4 Gustavo Petro publicó su declaración de renta y su patrimonio supera los \$1.000 millones
- 5 Diputado Luis Peláez dice haber recibido cinco amenazas de muerte en el último mes

NOTAS DE LA SECCIÓN

- > Acción de Grupo Argos vuelve a negociarse tras OPA de Gilinski y se dispara 18,5%
- > ¿Comienzan los 10.000 despidos? Tesla destituye a su gerente en Singapur
- > ¡Otra vez! Dólar se dispara y vuelve a pasar los \$4.000 a días de la segunda vuelta
- > El bitcoin sigue desplomándose, ya vale menos de US\$24.000
- > Cumplió su objetivo: Gilinski obtiene tercer asiento en junta del Grupo Sura

A eso se suman los contextos particulares de cada país, que en el caso de Colombia tiene que ver con la **cercanía de la segunda vuelta presidencial este domingo**, entre Rodolfo Hernández y Gustavo Petro.

Así, el dólar arrancó la semana en Colombia por arriba de \$4.000. Según la plataforma Set-FX la **divisa registraba un promedio de \$4.029,79 hacia las 10:30 de la mañana**, lo que significa un aumento de \$117,28 frente a la Tasa Representativa del Mercado (TRM) definida para hoy, que es de \$3.912,51.

Incluso, unos minutos después de las diez de la mañana se alcanzó a cotizar en un máximo de \$4.041,39.

 **Andres Moreno Jaramillo** 
@andresmania

Dólar en Colombia se dispara \$250 pesos en apenas 4 días.

Volvió a niveles del 20 de mayo 2022, antes de elecciones presidenciales (primera vuelta)



8:52 a. m. · 13 jun. 2022

12 Responder Copia enlace

[Leer 1 respuesta](#)

Juliana Robayo, analista en Acciones y Valores, confirmó que **la moneda colombiana enfrenta un escenario adverso** debido a los temores por una recesión económica y la incertidumbre por las elecciones del domingo.

La experta aseguró que es muy probable que siga aumentando el valor de la moneda colombiana frente al dólar, y la expectativa de Acciones y Valores es que **incluso pueda tocar los \$4.070 por dólar** en la jornada.



ECONOMÍA

Aunque el dólar bajó, sigue caro en las casas de cambio de Medellín

Cabe mencionar que la Bolsa de Valores de Colombia (BVC) también ha visto las implicaciones de la dura jornada. El MSCI Colcap, indicador que refleja las variaciones de los precios de los 20 emisores y las 25 acciones más líquidas de la BVC, reportaba 1.511,59 puntos, para una caída de 1,25%, hacia las 10:37 a.m.

Entre las acciones, únicamente Grupo Argos reporta ganancias (porque se reanudó después de la OPA de Gilinski), y las que más caen son ETB (-5,15%), **Ecopetrol** (-4,54%) y Grupo Bolívar (-4,36%).



ECONOMÍA

Gilinski revela los planes que tiene en Grupo Argos de la mano de los árabes



DIEGO ANDRÉS VARGAS RIAÑO

En mis bolsillos hay una grabadora y unos audifonos; en mi mente, amor por el periodismo.

 Seguir a @vardie_



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News